



## Campaña: Contigo evitamos accidentes de trayecto



En el Mes de Agosto el Comité Paritario de Higiene y Seguridad (CPHS) difundió su campaña mensual **"CONTIGO EVITAMOS ACCIDENTES DE TRAYECTO"**, la cual se enfocó en crear conciencia sobre accidentes de trayecto que sufren las personas y que en el Gobierno Regional Metropolitano de Santiago van en aumento.

El jueves 31 de Agosto el CPHS premio a los funcionarios del Gobierno Regional que participaron en el concurso, los ganadores fueron los siguientes:

1. Magaly Rivas
2. Ingrid Henriquez
3. Mario Lemus

Una de las ganadoras, Ingrid Henriquez, nos detalló el accidente de trayecto que sufrió hace algún tiempo: "Hace algunos años venía desde mi casa ubicada en Isla de Maipo a la oficina, al llegar a Estación Central Baje muy apurada (con tacos), distraída y escuchando música, y al bajar de la micro pise un paquete de papas fritas que es  en el suelo y me caí, luego de un momento mi tobillo se comenzó a hinchar, tuve un esguince que me

mantuvo con una bota ortopédica durante un mes, claro que si no hubiera venido con tacos, escuchando música y distraída, habría puesto más atención por donde caminaba y se habría evitado un accidente.”

Sitio Desarrollado por el Departamento de Informática del Gobierno Regional Metropolitano de Santiago  
Bandera - 46, Santiago de Chile - Fono +56 222509000